

SALVATELLA PARLERIS, Luis

Diácono (1891-1917)

Nacimiento: Cassá de la Selva (Gerona), 18 de agosto de 1891.

Profesión religiosa: Barcelona-Sarriá, 31 de agosto de 1908.

Ordenación diaconal: Orihuela (Alicante), 22 de septiembre de 1917.

Defunción: El Campello (Alicante), 24 de octubre de 1917, a los 26 años.

Nació en Cassá de la Selva (Gerona) el 18 de agosto de 1891.

El 15 de septiembre de 1903 ingresó como aspirante en Sarriá. El 12 de septiembre de 1907 inició el noviciado en allí mismo, donde recibió la sotana de manos de don Pablo Albera y donde profesó el 31 de agosto de 1908.

Cursó los estudios filosóficos en Barcelona, realizó el tirocinio práctico en Huesca (1911-1914) y teología en El Campello, alternándola con clases en las escuelas para los niños externos. En Orihuela (Alicante) se ordenó de diácono, el 22 de septiembre de 1917.

Mientras estudiaba el cuarto curso de teología, murió el 24 de octubre de 1917. Una insolación acabó con él, un joven que parecía invulnerable, tan alto y fuerte, moreno y simpático como era. Tenía 26 años de edad.

Se trata del primer salesiano fallecido en El Campello (Alicante). Había sido ordenado diácono un mes antes. Cinco días más tarde que él, moría el segundo: don Domingo Tovar.

Era don Luis Salvatella el encargado de las escuelas externas que existían en la casa de El Campello y que eran un servicio muy apreciado por las familias del pueblo. Los chicos le querían mucho; tanto, que la población le dedicó después una calle.

Cuando el cortejo fúnebre estaba a mitad de camino hacia el cementerio de San Juan, término al que eclesiásticamente pertenecía nuestra casa, llegó el permiso para sepultarlo en El Campello. Naturalmente se cambió el itinerario y en el cementerio de El Campello descansan sus restos.